

**LLEGÓ A OCUPAR EL PRIMER LUGAR**

Covid pasa a quinta causa de defunción

CIFRAS DEL INEGI detallan que, en 2022, murieron por coronavirus en México 84% menos personas en comparación con 2021, cuando hubo 238 mil 772 casos**POR ANDRÉS MENDOZA**
amendoza@gimm.com.mx

El año pasado, 38 mil 508 personas murieron en México a causa de covid-19, 84% menos respecto de 2021, cuando se registraron 238 mil 772 víctimas, de acuerdo con las Estadísticas de Defunciones Registradas, elaboradas por el Inegi.

Con esto, en un año, el virus SARS-CoV-2 pasó de la primera a ser la quinta causa de fallecimiento.

Durante 2022, en México se contabilizaron 847 mil 716 defunciones registradas, 24% menos en comparación con el año previo, cuando fueron un millón 122 mil 249. Del total de decesos del año pasado, 43.7% fueron de mujeres y 56.2% de hombres. En mil casos no se especificó el sexo de la persona.

Los datos del Inegi indican que nueve de cada diez muertes fueron consecuencia de enfermedades y problemas relacionados con la salud, y el 10% restante, por causas externas como accidentes, homicidios y suicidios, principalmente.

Antes que el coronavirus, las otras cuatro principales causas de muerte a nivel nacional son enfermedades del corazón, diabetes



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

En un año, el virus SARS-CoV-2 pasó de ser la primera a la quinta causa de fallecimiento en nuestro país, luego que durante la pandemia por esta enfermedad era la primera causa de defunción.

DECESOS

Principales causas de muerte entre los mexicanos durante 2022.

- Enfermedades del corazón 200 mil 023
- Diabetes mellitus 115 mil 025
- Tumores malignos 89 mil 574
- Enfermedades del hígado 41 mil 281
- Covid-19 38 mil 508
- Accidentes 37 mil 450
- Enfermedades cerebrovasculares 35 mil 977
- Agresiones (homicidios) 33 mil 287
- Influenza y neumonía 33 mil 049
- Enfermedades pulmonares obstructivas crónicas 18 mil 463

Fuente: Inegi

mellitus, tumores malignos y enfermedades del hígado.

Las principales causas de muerte por rango de edad, en general, son: de uno a cuatro años, afecciones originadas en el periodo perinatal, malformaciones congénitas, deformidades o anomalías cromosómicas; de cinco a 14, los accidentes; de los 15 a los 44, los homicidios; de 45 a 54, las enfermedades del corazón; de 55 a 64, diabetes, y entre los de más de 65, las enfermedades del corazón.